

✓ 2

COMISION DE SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

ABADIA SAN MARTIN, 7 - TELÉFONO 17436

Valencia de de 193

Organizaciones adheridas:

- Unión General de Trabajadores
- Partido Socialista
- Partido Comunista
- Juventudes Socialistas Unificadas
- Izquierda Republicana
- Unión Republicana
- Socorro Rojo Internacional

CONFERENCIA INTERNACIONAL DE AYUDA AL PUEBLO ESPAÑOL
 París, 16 y 17 de enero de 1937, en
 L'Hotel de la Societé d'Encouragement, 44, rue de Rennes (VI)

¡A todos los amigos de la justicia y de la paz!
 ¡A las organizaciones antifascistas de todas las tendencias!

La Conferencia Internacional de Ayuda al Pueblo Español que se celebrará en París, ha sido convocada por el Comité Internacional de Coordinación y de Información para ayuda a la España republicana de cuyo organismo forman parte las figuras mas ilustres de la política, de la ciencia, y de las artes de Francia, Bélgica, Inglaterra, Holanda, Noruega, Suecia, Checoslovaquia, Canadá y de otros países.

La Conferencia Internacional de Ayuda al Pueblo Español, reunirá numerosas delegaciones de todas las naciones, a millares de hombres y mujeres de sentimientos generosos dispuestos a realizar los mayores sacrificios para que el pueblo español salga triunfante de su gigantesca lucha contra el azote fascista.

El punto principal de las deliberaciones será la forma de intensificar la ayuda a los heridos, viudas, huérfanos y refugiados víctimas de la reacción, y la coordinación de la solidaridad en todos los países para que llegue a España el esfuerzo unido de todo el mundo civilizado que sigue anhelante y emocionado la heroica lucha del pueblo español por la conquista de su libertad.

Los días 16 y 17 de enero junto a los delegados de las mas diversas tendencias ha de estar presente, en París, lo mejor y mas honesto del pueblo español. Cada organización política, sindical, deportiva e cultural, cada persona que sienta en su pecho sentimientos de justicia, debe enviar su adhesión a esta Conferencia Internacional y sus saludos por medio de telegramas, tarjetas, etc.

En nombre de nuestros braves combatientes y de los principios de paz y de justicia, nos permitimos solicitar de vosotros vuestra valiosa adhesión, que podéis remitir con la mayor urgencia, a la siguiente dirección:

Comisión de Solidaridad Internacional.
 Abadía de San Martín, 7. Valencia.

Adhesión

Per la Comisión de Solidaridad
 El Secretario.

El Presidente,

Fernán Soler Alca



Oscuro
PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL

CARRANZA, 20

TELÉFONO 45454

2

~~Madrid~~ Valencia 11 de enero de 1937

A la Comisión de Solidaridad Internacional
Abadía de S. Martín; 7. Ciudad.

Salud: La Conferencia Internacional de Ayuda al Pueblo Español nos ha dirigido un escrito solicitando nuestra adhesión a las deliberaciones de la misma que han de tomar cuerpo en las sesiones de los días 16 y 17 del corriente en París.

La Ejecutiva del Partido Socialista Obrero Español se honra en formar parte de esa Conferencia donde han de verse aunados los esfuerzos generosos de los luchadores antifascistas del mundo entero. Por ello, os envía su más fervorosa y entusiasta adhesión haciendo votos porque los acuerdos de la Conferencia se plasmen en acción eficaz que necesitamos.

Vuestros y de la causa antifascista.

POR LA EJECUTIVA

Es copia.

PONGA USTED SU DIRECCION EN LAS CARTAS QUE ESCRIBA

✓ 3

CONFERENCIA INTERNACIONAL, EN ENERO DE 1937, EN PARIS

Comité Internacional de Coordinación y de información para ayuda a la España republicana.

27, Rue Jean Bqlent
Paris (XIV^o)
Teléfono: GOBelins
25-32

Por la ayuda a los heridos, a las viudas, a los huérfanos y a los refugiados de la España republicana.

!Desde el 18 de Julio la España republicana es arrasada por los generales fascistas y el fascismo internacional!

!Desde el 8 de Noviembre, a pesar de los feroces bombardeos de la población civil y del empleo de gases, la Capital resiste!

PRESIDENTES

Prof. Víctor Basch
Prof. Paul Langevin
DIRECTIVOS.

BELGICA.
Isabelle Blume
Louis de Brouckere
CANADA

Prof. Mac Leod
ESTADOS UNIDOS
William Dodd
Dr. Ward

FRANCIA
León Archambaud
Emile Borel
Gabrielle Duchéne

Jacques Duclos
León Jouhaux
Jean Longuet
Jean Zyromski

INGLATERRA
Sir Norman Angell
Phil. Noel Baker
Prof. P.M.S. Blackett

Viscount Churchill
Ben Tillet
Monica Whately
Dorothy Woodmann

HOLANDA
Prof. Dr. B. Becker
Prof. A.G. Kranendonk
Dr. J. Schrijver

Dr. J. Tielrooy
Prof. Dr. Marius Valkhoff
LUXEMBURGO
Lily Krier-Becker

NORUEGA
Fredrik Haslund
Albert Raagen
SUECIA

Rut Adlor
Senador G. Branting

Pero ¿es posible que el Mundo contemple, impasible, tanto heroísmo y tantos sufrimientos? ¿Es posible que las madres de todos los países continúen meciendo a sus hijos en sus brazos, sin pensar, espantadas, que allá abajo, en España, millares de pequeñines son víctimas de esta guerra atroz?

Ya se han realizado grandes esfuerzos en todo el mundo. La acción de solidaridad ha sido grandiosa y se ha traducido en el envío a España de numerosos barcos de víveres, de medicamentos, de aviones sanitarios y de ambulancias, gracias a millones de humildes ofrendas populares.

Pero esto es todavía insuficiente.

Debemos hacer todavía más, en los momentos en que Madrid está amenazado y cuando el invierno avanza

Organizamos en París, para Enero de 1937, una amplia Conferencia internacional, donde serán discutidos todos los problemas relativos a la solidaridad que tenemos el deber de prestar a las víctimas de la rebelión en España: a los heridos, a las viudas, a los huérfanos a los refugiados y también a la población civil que sufre bajo la tiranía de los rebeldes.

!Es preciso que nuestro apoyo sea digno del espíritu de sacrificio de los defensores de Madrid! !Es preciso que podamos enviar, lo más rápidamente posible, toneladas de ropas de abrigo, de víveres y del material sanitario que precisan tanto los republicanos y cuya insuficiencia aumenta, aún, el número de muertos.

Para realizar esta obra humanitaria, tomemos como punto de partida los resultados obtenidos, aprovechemos la experiencia adquirida por las organizaciones de los diferentes países, coordinemos y amplíemos los esfuerzos!

SUIZA
 R.Fischer
 A.Oltramare
 Haas Oprecht
 PALESTINA
 Antifa
 Dr.Rafalkés
 CHECOESLOVAQUIA
 A.Kunoszi
 Em.V.Voska
 Dr.J.Winternitz

!Hacemos un llamamiento a todos aquellos para quienes la Dignidad, el Valor, la Cultura y la Libertad no son palabras vacías!

Organizaciones sindicales, políticas, religiosas, hombres libres del mundo, hombres de corazón, vosotros estaréis a nuestro lado en esta lucha. Cualquiera que se vuestras opiniones, vuestra religión, vuestra raza, trabajareis unidos -con toda el alma- para suavizar la herida del pueblo español, destrozado.

!EN ENERO, MILLONES DE SERES HUMANOS DEBEN ESTAR REPRESENTADOS EN NUESTRA CONFERENCIA!

!TODOS AL TRABAJO PARA AYUDAR A LA ESPAÑA QUE SUFRE!

!TODOS UNIDOS EN CUMPLIMIENTO DE ESTA GRAN MISION!

====.

✓ 5

CONFERENCIA INTERNACIONAL POR LA AYUDA A LOS HERIDOS, A LAS VIUDAS, A LOS HUÉRFANOS Y A LOS REFUGIADOS DE LA ESPAÑA REPUBLICANA".

Se celebrará en París los días 16 y 17 de Enero de 1937.

La Comisión de solidaridad internacional de ayuda al pueblo español, está constituida por los partidos políticos y entidades sindicales que forman nuestro frente popular. Le presta también su valiosa ayuda el Socorro Internacional. Funciona desde el comienzo de la insurrección fascista, de común acuerdo con el "Comité Internacional de Coordination et d'Information pour l'aide à l'Espagne republicaine", domiciliado en París y presidido por los Profesores Víctor Bach y Paul Lénacvin.

Están representados en dicho comité, como miembros directivos: Bélgica, Canadá, Estados Unidos, Francia, Inglaterra, Holanda, Luxemburgo, Noruega, Suecia, Suiza, Palestina y Checoeslovaquia.

Los beneficios recibidos de la magnífica labor que hacen en favor de España casi todos los países del mundo, incluyendo a las personas de bien de los países fascistas son tan unánimes e importantes que han superado en muchos nuestros optimismos, traducidos en importantísimos envíos de cargamentos de comestibles, ropas, aviones sanitarios, medicamentos, material quirúrgico, etc. Todo ello agregado a una profusa propaganda oral y escrita en la que se pinta, con objetividad, la tragedia que el fascismo internacional ha desencadenado en nuestro país.

ACTIVIDADES EN LOS DIFERENTES PAISES:

AFRICA DEL NORTE.- Se social por un intenso trabajo de coordinación y de propaganda entre la población indígena.

AFRICA DEL SUR.- Se ha fundado una asociación de Amigos de la República española, realizándose una gran campaña de propaganda, en todas las ciudades y pueblos de su territorio.

BELGICA.- La ayuda económica se extiende por todo el país y todos los partidos, sin distinción de matices políticos ni religiosos, nutren las suscripciones en favor del pueblo español que defiende su legalidad.

CANADA.- La Comisión de Ayuda a la democracia española realiza un ciclo de conferencias por todo el país, en las que participa la Delegación española que componen Isabel de Palencia, Marcelino Domingo y el padre Sarasola.

FRANCIA.- La Comisión de Solidaridad Internacional, prepara nuevos envíos de barcos con alimentos y material sanitario, destinados a Bilbao, Asturias, Barcelona, Alicante, etc. Todas las entidades sindicales rivalizan en constituir comités de ayuda a nuestro país. Se han recaudado más de siete millones de francos. La juventud del Frente Popular ha acuñado una moneda, el producto de cuya venta será destinado a los que en España combaten por la libertad y por la paz.

HOLANDA.- Los fondos recaudados en este país permitieron el envío de un avión sanitario. De otra parte se suceden los mítines de propaganda y las suscripciones que han hecho necesarias la publicación de un Boletín Oficial del Comité Holandés de ayuda al pueblo español.

NORUEGA.- La Confederación General del Trabajo lleva recaudados más de ciento cincuenta mil coronas para el envío de vestidos y alimentos a la democracia española.

SUECIA.-El Comité Nacional de ayuda a nuestro pueblo está presidido por el Senador Georg Branting, existiendo comités locales de ayuda en todo el país. El día 8 de noviembre se celebró el día de la Solidaridad en favor de la España democrática con una recaudación de más de doscientas cincuenta mil coronas.

CHECOESLOVAQUIA.-Funciona en Praga el Comité de ayuda a la España democrática con Comités locales por todo el país.

AUSTRIA.-Se han organizado en toda Austria recaudaciones clandestinas en favor de los combatientes de las libertades españolas.

ALEMANIA.-En las fábricas alemanas circulan clandestinamente listas recaudando dinero para los hermanos españoles que luchan por la libertad.

En todos los países se publican revistas y periódicos dedicados a propagar la razón del pueblo español a defender su legalidad. Lo más selecto del trabajo y de la intelectualidad colabora en ellos.

COMISION DE SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

~~ABADIA SAN MARTIN, 7 TELEFONO 17436~~

Montornés N°-1-Tlf°-17436-

Valencia 2 de Febrero de 1937

Organizaciones adheridas:

Unión General de Trabajadores

Partido Socialista

Partido Comunista

Juventudes Socialistas Unificadas

Izquierda Republicana

Unión Republicana

Socorro Rojo Internacional

19767 Ref 17

Comité Ejecutivo Nacional del Partido Socialista.

Estimados camaradas:

El día 2 de Febrero, a las 7 de la tarde, tendrá lugar una reunión de esta Comisión de Solidaridad Internacional, para tratar asuntos de suma importancia.

Rogamos notifiqueis al camarada Antonio Roma Rubiés, (vuestro representante en esta comisión) la necesidad de asistir a esta invitación. Caso de no encontrarse en Valencia el camarada, os agradeceremos nombreis un sustituto que acuda a esta reunión que se efectuará en la Calle de Montornés N° 1.-

Con saludos antifascistas.

El Presidente.

Carmer Ruiz

(Es copia de la carta enviada el día 29 de Enero)



Comité de Solidaridad Internacional ⁷
(Firma)

25 de Marzo de 1937

Compañero: Antonio Roma Rubis.
Valencia. Colon 78 Bajo.

Estimado compañero: Con esta fecha tenemos el gusto de adjuntarle, una convocatoria de la Comisión de Solidaridad Internacional, para su conocimiento.

Suyo y del socialismo.

Por la C.E.

P D.

Relativa

8

COMISION DE SOLIDARIDAD INTERNACIONAL

Capitan Navacerrada 5 - Tel. J4508
ABADIA SAN MARTIN 7 - TELEFONO 17436

Valencia 7 de agosto de 1937.

Organizaciones adheridas:

Unión General de Trabajadores

Partido Socialista

Partido Comunista

Juventudes Socialistas Unificadas

Izquierda Republicana

Unión Republicana

Socorro Rojo Internacional

■ Frente de la Juventud
F.A.I.
C.N.T.
F.I.J.L.
Mjres. Atifascistas
Mjres. Libres

ACUERDOS TOMADOS POR LA COMISION DE SOLIDARIDAD INTERNACIONAL CON MOTIVO DE LA VISITA DE LA DELEGACION DEL COMITE INTERNACIONAL DE COORDINACION Y AYUDA A LA ESPAÑA REPUBLICANA DE PARIS.

Proposiciones y preguntas de esta Comisión:

- A) Situación en que se hallan los trabajos del Comité de Coordinación con respecto a la centralización de envíos de víveres a la España republicana.
- B) Indicar la necesidad de que nuestra Comisión tenga conocimiento de las direcciones de las Comisiones y Organismos de Ayuda de otros países que están relacionados con el Comité de Coordinación.
- C) Indicar que nuestra Comisión estará en constante relación con el Comité de Coordinación, al que dará cuenta de todos los envíos que reciba.
- D) Situación legal de nuestros emigrados en Francia, Hogares infantiles, etc.
- E) ¿Mantendrá el Comité de Coordinación un Delegado permanente en España? -Marthe Huysmans-.
- F) Indicar los artículos de más necesidad: Azúcar, Jabón, Bacalao, Leche en polvo, condensada, etc. MEDICAMENTOS, RECONSTITUYENTES, etc.
- G) Nombrar delegados durante el viaje de la Delegación del Comité de Coordinación a los miembros de esta Comisión, Fermin Solozábal, Carmen Ruiz Sanchez y compañero Blanco.